

Colombie, stratégie pour sauver les accords de paix



Bogotá, 18 juin (RHC)- Le mouvement « Défendons la Paix en Colombie a tenu à Bogotá, la capitale de ce pays, sa première rencontre nationale pour définir la stratégie permettant de sauver l'application des accords de paix signés à La Havane.

Des centaines de membres de ce mouvement auquel appartiennent d'anciens médiateurs du processus de paix, des ex-ministres, des ex-congressistes, des professeurs d'université, des artistes et des leaders politiques se sont réunis d'urgence pour faire face aux plans de l'extrême-droite au pouvoir ayant pour but d'abroger des aspects substantiels de l'Accord de Paix.

L'ex-ministre de l'intérieur Juan Fernando Cristo a signalé, au cours de la rencontre, que le Mouvement descendra dans les rues pour collecter un million de signatures de soutien aux 16 sièges à la Chambre des Représentants qui correspondent à des victimes du conflit armé.

Les participants à la réunion ont critiqué aussi vigoureusement l'idée du parti Centre Démocratique, au pouvoir, d'organiser un référendum qui cherche à en finir avec l'état social de droit dans le pays.

--

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193740-colombie-strategie-pour-sauver-les-accords-de-paix>



Radio Habana Cuba